



# 輝け、朝日！

令和4年度 第3号 令和4年7月4日

か  
し  
こ  
や  
ち  
た  
く  
ま  
し  
さ

## 「目指せ！ 群馬県一輝く学校！」

### 3年生最後の夏、最高の試合、演奏を！

### 「仲間のために」すべてを出し切り、感動する体験を！

7月になりました。今年は観測史上最速で梅雨が明け、毎日のように35℃を超える日が続いていますが、生徒たちは元気いっぱい活動しています。学校では、3年生の修学旅行、期末テスト、そして、2年生の川越校外学習を終え、3年生にとって最後の夏、夏季大会、吹奏楽部のコンクールが迫ってきました。『勝ちにこだわる』ことは大切ですが、『仲間のために3年間やってきたすべてを出して最高の試合、演奏をする』これが私の、校長の一番の願いです。最後の試合、演奏が終わった時、『群馬県一素敵な仲間と一緒に、最高の涙を流してほしい』と思います。流す涙は、うれし涙だけでなく、悔し涙もあるでしょう。しかし、3年間やり抜いたという達成感、充実感を味わって最後の夏、夏季大会、コンクールを締めくくってほしいと思います。

## 一人一つずつ、花壇に花を植えました！

6月6日（月）から10日（金）までの1週間に1年生から3年生まで全員が一人一つずつ、花壇に花を植えました。今まで花が咲いてなく、寂しい花壇でしたが、7月1日（金）のオープンスクール・学年懇談会の際にご覧になった保護者の方もたくさんいたと思いますが、様々な色の花が咲いており、とても鮮やかになりました。生徒も職員も心が癒やされるようなきれいな花が咲いている素敵な花壇になりました。

### 1年生、入学して初めて花壇に花を植えました！



## オープンスクール、学年懇談会、ありがとうございました！

7月1日（金）にオープンスクール、学年懇談会が行われました。猛暑の中、来校していただき、ありがとうございました。授業に集中して取り組んでいる生徒の様子をご覧になることができたことと思います。また、学年懇談会では1年生は赤城の宿泊学習、2年生は職場体験学習、3年生は今後の進路指導についての話があったことと思います。お子さんとよく話し合ってください、準備を進めたいと思います。また、千代田中では、生徒の体調面を第一に考えてエアコンを使用しています。また、熱中症予防のために教育委員会にお願いして設定温度も昨年度よりも低くしていただきました。学校評価等を通して寄せられた保護者の要望、意見のすべてを実現することは難しいことですが、学校ができることは今後も実現していきますので、ご理解ご協力をお願いします。

## 2年生、川越への校外学習、大成功！

6月29日(水)、2年生が川越への校外学習に行ってきました。東京への校外学習の予定でしたが、行き先を川越に変更して1ヶ月遅れで実施となりました。このところの連日の猛暑で体調を崩したり、熱中症の心配もありましたが、生徒は元気いっぱい初めての班活動を行い『楽しかったあー』と最高の笑顔で帰ってきました。たくさんの生徒が1mほどのふ菓子やお土産を手に持って、満面の笑みを浮かべている姿を見ると『校外学習を無事にできて良かったなあ』という思いでいっぱいになりました。2年生は、1月末に予定されているスキー教室、そして3年生での京都・奈良への修学旅行につながる素敵なお土産の川越への校外学習になりました。保護者の皆様も大満足で帰ってきた生徒から『素敵なお土産』を聞くことができたことと思います。また、校外学習前から生徒の体調管理に努めていただきました保護者の皆様に感謝いたします。ありがとうございました。

### 猛暑の中でも元気いっぱい！ 初めての班別活動も大成功！



とっても楽しく活動できたのが表情でわかりますね！



みんな笑顔の『群馬県一輝く校外学習』になりました！

☆学校通信の題名「輝け、朝日！」は校歌の1番「あさひ 輝く…」からとったものです☆